

## ABSTRAK

Devi Juli Andini, 2021, *Implementasi Program Diklat Keorganisasian Dalam Mengembangkan Kompetensi Manajerial Tenaga Kependidikan di MAN 2 Pamekasan*, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Negeri Madura, Dosen Pembimbing Dr. H. Saiful Hadi, M.Pd.

**Kata Kunci:** *Program Diklat, Kompetensi manajerial.*

Latar belakang penelitian ini berawal dari ketertarikan dari peneliti untuk mengetahui terhadap implementasi program diklat keorganisasian dalam mengembangkan kompetensi manajerial tenaga kependidikan di MAN 2 Pamekasan. Selain itu peneliti juga tertarik untuk menggali informasi mengenai pihak yang terlibat didalamnya. Peneliti ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif, sumber data yang diperoleh oleh peneliti berupa hasil wawancara (semi terstruktur) kepada pihak yang bersangkutan di MAN 2 Pamekasan, observasi (non partisipan) dan dokumentasi dengan narasumber kepala sekolah, kepala TU dan humas di MAN 2 Pamekasan. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data melalui triangulasi dengan menggunakan dua macam triangulasi yaitu triangulasi sumber data dan triangulasi metode.

Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa, program diklat yang dilaksanakan di MAN 2 Pamekasan meliputi tentang keadministrasian, pengelolaan keuangan dan tata persuratan. Dengan adanya program diklat keorganisasian dalam mengembangkan kompetensi manajerial tenaga kependidikan ini terjadi peningkatan kompetensi manajerial dalam melaksanakan tugasnya sebagai tenaga kependidikan, tenaga administrasi salah satunya diadministrasi persuratan mampu melakukan mengurus keluar masuknya surat seperti surat edaran, dinas, tugas dan lain sebagainya. Tenaga laboratorim mampu melakukan tugasnya seperti mencatat/membukukan barang-barang laboratorium, membuat daftar penggunaan lab, membuat daftar laporan keadaan dan mutasi alat-alat dan membuat daftar kebutuhan bahan praktikum. Tenaga pustakawan mapu melakukan mengisi buku induk perpustakaan dan buku paket, membuat nomer/kode klarifikasi buku, membuat laporan keadaan buku dan membuat daftar barang inventaris diperpustakaan, tenaga kebersihan dan keamanan mampu melakukan membantu menyediakan kebutuhan guru/pegawai, menjaga keamanan dan kebersihan sekolah.

Pelaksanaan program diklat keorganisasian dalam mengembangkan kompetensi manajerial tenaga kependidikan seringkali dipengaruhi oleh, faktor pendukung dan faktor penghambat, faktor pendukung yaitu sarana dan prasarana yang memadai dan sumber daya manusia yang berkualitas, selain itu ada faktor penghambatnya yaitu dimasa pandemi ini dimana peserta kurang memahami apa yang disampaikan dalam pelaksanaan program diklat tersebut dan keterbatasan dalam hal pertanyaan.